
Serra di marijuana allestita
in  casa  per  "mettersi  in
proprio": arrestato 23enne
Una serie di acquisti tipicamente da giardinaggio effettuati
da un giovane con precedenti per spaccio di droga. E’ quello
che ha indotto in sospetto i carabinieri della Tenenza di
Floridia.  Ieri,  hanno  arrestato  il  siracusano  Massimiliano
Mangiafico, 23 anni, già noto alla giustizia. Un intervento
che segue alcuni arresti effettuati nei giorni scorsi tra
Floridia e Priolo. Il 23enne è stato arrestato in flagranza di
reato per produzione illecita di sostanze stupefacenti.
Il giovane avrebbe deciso di coltivare da sè le piante ,
aggirando  “l’illecita  filiera  di  distribuzione  della
marijuana”.
Nel corso della perquisizione domiciliare i militari hanno
infatti scoperto che un’intera ala dell’abitazione era stata
adibita a serra, equipaggiata di tutto punto con vasi colmi di
terra, ventole per l’aerazione, lampade per simulare la luce
del sole, essiccatoio, termometro per misurare la temperatura
della stanza, liquidi e concimi specifici per le piante di
canapa indiana. Non poteva mancare anche un banco da lavoro
per trattare le piante raccolte ed una bilancia di precisione
necessaria per confezionare le dosi da spacciare.
Nel corso delle operazioni sono state rinvenute e sequestrate
24 piante alte un metro, che presentavano già le infiorescenze
pronte per la raccolta e due barattoli contenenti 50 grammi di
marijuana.
Tutto il materiale, le piante e lo stupefacente sono stati
sequestrati  e  l’uomo  è  stato  posto  a  disposizione
dell’Autorità Giudiziaria in regime di arresti domiciliari.
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Siracusa.  Picchia
selvaggiamente  la  compagna,
denunciato 47enne: 30 giorni
di prognosi per la donna
Violenze  sulla  compagna.  Una  donna  di  44  anni,  ieri,  ha
chiesto aiuto alla polizia. Una pattuglia delle Volanti ha
raggiunto il luogo indicato. Un uomo, 47 anni, suo fidanzato
l’aveva  picchiata  selvaggiamente  al  culmine  dell’ennesima
lite. La donna ha dovuto far ricorso alle cure mediche del
Pronto Soccorso. I sanitari hanno prestato assistenza alla
donna. Per lei, malconcia, una prognosi di 30 giorni. L’uomo è
stato denunciato.

Noto. Finta assicurazione on
line:  truffato  43enne  di
Rosolini,  denunciato  23enne
ghanese
E’ stato identificato, rintracciato e denunciato per truffa.
Un giovane ghanese di 23 anni è accusato di truffa. A lui sono
arrivati gli agenti di Noto al termine di indagini di polizia
giudiziaria.  La  vittima,  un  uomo  di  43  anni  residente  a
Rosolini, lo scorso 19 settembre aveva presentato denunciata
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per una presunta truffa subita in relazione ad un contratto
assicurativo per incendio e furto, stipulato per il proprio
motociclo.  In  particolare,  dopo  essersi  collegato  al  sito
internet  di  una  società  assicuratrice,  molto  nota
nell’ambiente motociclistico, ha ricevuto tramite whatsApp un
preventivo di spesa conveniente e procedeva al bonifico. Nei
giorni  a  seguire,  la  vittima  non  riceveva  alcuna  polizza
assicurativa  ed  il  cellulare  usato  per  i  contatti  con  la
società risultava non più attivo.
Avendo compreso che il sito web era una pagina ingannevole e
che  sfruttava  la  riconoscibilità  del  marchio,  la  vittima
sporgeva querela in Commissariato.
Gli accertamenti investigativi espletati dalla polizia netina
sull’utenza  cellulare  e  sul  beneficiario  del  bonifico,
consentivano  di  risalire  all’identità  del  truffatore,  un
cittadino  di  nazionalità  ghanese  con  diversi  precedenti
specifici per truffa, residente a Forlì.
Raggiunto dai Poliziotti del posto, il truffatore è stato
denunciato.

Avola. Droga, pena residua di
un anno e nove mesi per un
40enne:  era  già  ai
domiciliari
Nella serata di ieri, agenti del Commissariato di P.S. di
Avola hanno arrestato Amore Sebastiano, avolese di 40 anni, in
esecuzione di un ordine di carcerazione emesso dalla Procura
della Repubblica presso il Tribunale di Siracusa.
Sebastiano Amore dovrà scontare una pena residua di un anno,
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nove  mesi  e  cinque  giorni  di  reclusione  in  regime  di
detenzione  domiciliare,  oltre  al  pagamento  di  una  pena
pecuniaria di 3.400 euro, per reati inerenti gli stupefacenti.
L’uomo,  al  momento  dell’esecuzione,  si  trovava  già  agli
arresti domiciliari, con braccialetto elettronico, per altra
causa.

Augusta. Il sindaco incontra
le coop: proposte e impegni
per il futuro
Diversi  temi  sul  tappeto,  da  sviluppare  nelle  prossime
settimane. Lascia spazio all’ottimismo l’esito dell’incontro
che si è svolto nei giorni scorsi ad Augusta tra il presidente
di  Confcooperative  Siracusa,  Enzo  Rindinella,  il  Direttore
d’Area, Emanuele Lo Presti e il sindaco, Giuseppe Di Mare. Sul
tappeto  i  principali  nodi  legati  all’attività  delle
cooperative,  in  particolar  modo  sociali,  del  territorio
augustano. Rindinella e Lo Presti hanno illustrato al neo
sindaco di Augusta la realtà di Confcooperative, lanciando
alcune proposte da sviluppare nelle prossime settimane. Tra le
richieste avanzate al primo cittadino, quella di incrementare
le ore di servizio del servizio Asacom, l’assistenza alla
comunicazione  degli  alunni  disabili,  il  potenziamento
dell’assistenza  domiciliare  e,  nell’ambito  delle
programmazioni a cui lavorare in sinergia, il  piano di zona,
la gestione delle comunità alloggio, i Pac anziani, la co-
progettazione. Rindinella e Lo Presti hanno anche sottoposto
al sindaco Di Mare l’argomento vaccinazioni, convinti della
necessità di accelerare sulla vaccinazione degli operatori che
si  occupano  quotidianamente  di  assistenza  domiciliare.  Da
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parte del primo cittadino, apertura e condivisione dei punti
di vista illustrati. “Ci ha garantito la massima disponibilità
dell’amministrazione  comunale-  commenta  il  presidente
Rindinella- ad affrontare le questioni sollevate. Questo ci
lascia  ben  sperare  in  un  proficuo  lavoro  da  svolgere  in
sinergia per garantire la migliore qualità dei servizi agli
utenti  ma  anche  la  serenità  della  cooperative  che  li
gestiscono sul  territorio”.A margine dell’incontro, in veste
di coordinatore della Consulta delle Associazioni di Categoria
della Camera di Commercio, Rindinella ha affrontato con il
sindaco Di Mare le tematiche contenute nel documento redatto
nei  giorni  scorsi  per  la  richiesta  della  modifica  della
proposta di Piano di Resilienza regionale. Centrale, in tale
ottica,  tra  le  altre  priorità,  il  ruolo  strategico  e  lo
sviluppo  del  Porto  Hub”-  Gli  incontri  istituzionali
proseguiranno nei prossimi giorni. Dopo Siracusa ed Augusta,
Confcooperative  incontrerà  il  sindaco  di  Floridia.  In
programma  confronti  con  tutti  i  sindaci  dei  comuni  della
provincia.

 

 

Siracusa. Maiali si avventano
sui rifiuti abbandonati e si
cibano  di  spazzatura:  IL
VIDEO
L’immagine non lascia spazio ai dubbi. Un gruppo di maiali,
alcuni neri, altri rosa, si cibano famelicamente di rifiuti
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abbandonati per strada. Succede in pieno centro urbano, alle
spalle  di  un  supermercato  di  via  Algeri.  Nella  zona  di
Grottasanta,  da  diversi  giorni  è  partito  il  servizio  di
raccolta differenziata “porta a  porta”, con la rimozione dei
vecchi  cassonetti  dell’indifferenziata.  Un  cambiamento
ampiamente preannunciato e che è arrivato dopo un analogo
percorso  in  tutte  le  altre  zone  del  territorio  comunale.
Eppure sembra che la regola della differenziata non sia stata
ben  compresa  o,  piuttosto,  accettata  di  buon  grado.  Il
risultato, oltre all’abbandono di rifiuti, con le conseguenze
igienico-sanitarie e di decoro ben evidenti, è anche questa.
Non è la prima volta che gruppi di animali, probabilmente di
proprietà  di  qualche  “allevatore”  improvvisato  che  vive
nell’area alta della città, si incontrano in giro, mentre
pascolano nelle aree incolte o semplicemente a ridosso di
aiuole incolte. In questo caso, i suini si cibano dei rifiuti.
Un’alimentazione, peraltro, che in questo modo sfugge ad ogni
controllo, con le possibili conseguenze in termini sanitari
che questo può comportare. E’ vero che alcuni anni fa in
Inghilterra  era  stata  lanciata  la  cosiddetta  “Pig  Idea”,
quando  un  gruppo  di  chef  aveva  ipotizzato  di  tornare  ad
utilizzare i maiali per smaltire i rifiuti organici, dando
loro da mangiare i resti di quanto non utilizzato per la
cucina  o  non  consumato.  L’ipotesi  non  era  piaciuta  agli
allevatori, preoccupati del rischio che questo avrebbe potuto
comportare la diffusione di malattie. Quale che sia la verità,
non facciamola più “alta” di quello che è in realtà: qui si
tratta di maiali lasciati pascolare senza alcun controllo e
che si cibano di chissà cosa. Di certo non si può parlare nè
di sicurezza, per gli animali e per le persone, e nemmeno di
tracciabilità quando, si ipotizza, i maiali saranno destinati
al consumo alimentare.



Siracusa.Tari, importi alti e
pioggia  di  proteste:  il
Comune  cancella  alcune
riduzioni
Pioggia di proteste da parte degli utenti alle prese con il
pagamento  del  conguaglio  Tari.  Alla  base  del  malcontento,
quanto il nuovo regolamento del Comune di Siracusa prevede,
con  una  pressione  che  diventa  maggiore  sui  cittadini.  Il
problema riguarda soprattutto chi possiede una seconda casa.
In  passato,  per  le  abitazioni  che  non  erano  servite  dal
servizio di raccolta dei rifiuti e che non disponevano di un
cassonetto entro un chilometro di distanza, era prevista una
decurtazione dell’80 per cento. Essendo, adesso, stato avviato
il  “porta  a  porta”  anche  fuori  dal  centro  urbano,  questo
importo è stato, invece, riportato al 100 per cento. Per poter
usufruire di una scontistica, occorre indicare che si tratta
di  seconda  casa  e  chiedere  la  stagionalità.  Si  può  fare,
certo,  ma  da  regolamento  avrà  valore  dal  2021  in  poi.
Centinaia di euro che incidono, in un periodo difficile dal
punto di vista economico come quello in corso.

Un ragionamento più o meno analogo riguarda le riduzioni che
spettano  per  altre  ragioni,  ad  esempio  quelle  legate  al
reddito. Occorre presentare l’Isee ogni anno in questo caso
per poter beneficiare della decurtazione. In ogni caso, con il
regolamento adottato dal Comune, non esiste la possibilità di
cumulare i benefici. Si applica solo quello con la percentuale
più alta.

A stigmatizzare la scelta adottata da palazzo Vermexio, anche
alcune  associazioni  a  tutela  dei  consumatori.  L’articolo
“incriminato”  è  il  numero  23.  Nel  dettaglio  recita  che  
“qualora  il  contribuente  abbia  diritto  a  più  riduzioni  o
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agevolazioni,  può  usufruire  di  quella  con  percentuale
maggiore”. L’accusa è che si possa trattare di una previsione
discriminatoria.  Nei  precedenti  regolamenti,  il  cumulo  era
consentito fino al 70 per cento del tributo dovuto.

Un problema nel problema riguarda le difficoltà, in questi
gironi, per gli utenti in cerca di chiarimenti. Chiamando il
centralino,  non  risponde  nessuno.   Il  contratto  per  il
servizio di usceri e di centralinisti è scaduto e non è stato
ancora  rinnovato  dal  Comune.  Occorre,  compatibilmente  con
quanto  previsto  dalle  norme  anti-covid,  recarsi  dunque
fisicamente agli sportelli.

Tra  le  segnalazioni,  peraltro,  anche  quella  del  presunto
malfunzionamento  del  sistema  che,  nei  Ccr,  garantisce  la
registrazione del peso di particolari tipi di rifiuti, il cui
cumulo  dovrebbe  poi  dare  diritto  alla  decurtazione
dell’importo  della  Tari.

Nulla che possa essere imputato alla società che gestisce i
servizi di supporto. Le scelte sono scritte “nero su bianco”
sul regolamento, che va poi pedissequamente applicato.

Siracusa.  Pedone  investito
sul  Ponte  Santa  Lucia:
l'impatto questa mattina
Incidente questa mattina sul Ponte Santa Lucia, all’ingresso
di Ortigia. Investito un pedone. Ancora da verificare l’esatta
dinamica.  L’impatto  non  avrebbe  avuto  conseguenze
particolarmente gravi. Ad investire il pedone, un’auto che
transitava sul ponte, una Fiat Panda, giunta quasi al termine
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del ponte, nei pressi di via dei Mille.

Siracusa.  118  Cassibile:
postazione ancora chiusa, la
protesta di Vinciullo
“La postazione del 118 di Cassibile – Fontane Bianche continua
a rimanere chiusa da mesi, eccetto che per una breve apertura
di soli 3 giorni”. Torna a protestare Vincenzo Vinciullo.
“La chiusura della postazione del 118 di Cassibile – Fontane
Bianche è ormai diventata un’abitudine insopportabile- tuona-
figlia  dell’accordo  scellerato  firmato,  anche
dall’Amministrazione  Comunale  di  Siracusa,  nel  2018  che
trasformava postazione di Cassibile da H24 ad operativa H12
diurna.
In questa drammatica e triste vicenda- prosegue  Vinciullo-
non  dobbiamo  trascurare  il  fatto  che  la  chiusura  della
postazione  avviene  in  piena  emergenza  pandemica,  quando  i
servizi dovrebbero essere aumentati ed invece, come in questo
caso, vengono addirittura eliminati, incuranti delle richieste
dei cittadini di avere maggiori servizi e maggiore sicurezza
anche dal punto di vista sanitario”. Il leader di Siracusa
Protagonista invita il Comune a “far valere i propri poteri in
materia sanitaria, così come previsto dal TUEL. Il silenzio
del sindaco- dice ancora Vinciullo-  è insopportabile”.
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Siracusa.  "Subito  Zona
Gialla,  numeri  confortanti":
richiesta  di  Fratelli
d'Italia all'Ars
Il gruppo di Fratelli d’Italia all’Ars chiede la Zona Gialla.
La deputata regionale Rossana Cannata ritiene che dal prossimo
fine  settimana  “nella  nostra  isola  ci  possa  essere  un
allentamento delle misure anticontagio. In terza commissione
abbiamo,  infatti,  audito  le  categorie  e  gli  operatori
economici  oramai  al  collasso  e  l’assessore  alle  Attività
produttive,  Mimmo  Turano.  E  sarebbe  importante,
compatibilmente con la tutela della salute, dare una risposta
sul fronte dell’economia, sostenendo gli operatori commerciali
anche con la prossima finanziaria e riprogrammazione europea”.
In attesa che la decisione venga assunta, dunque, il partito
di Centrodestra fa presente il proprio punto di vista, al
Governo nazionale come alla Regione. Intanto da oggi parte la
campagna di vaccinazione anti-Covid  per i medici di famiglia
del  distretto  della  zona  sud  di  Siracusa  finora  rimasti
esclusi.  Le dosi erano risultate insufficienti. “Sono  state
adesso consegnate -spiega Rossana Cannata-  le prime 40 dosi
di  vaccino  destinate  al  personale  in  questione  e  agli
operatori rimanenti che sono stati già tutti convocati per la
somministrazione.  Un  caso  di  cui  mi  ero  occupata
personalmente-ricorda l’esponente di Fratelli d’Italia-  con
un’interlocuzione  con  il  Dasoe  e  l’Asp,  formulando  anche
un’interrogazione  per  comprendere  i  criteri  adottati  e  la
distribuzione  territoriale  dei  vaccini  con  l’obiettivo  di
garantire parità di trattamento a tutti i medici in prima
linea contro il Coronavirus”. Arrivate all’Asp di Siracusa
anche  le  dosi  del  vaccino  Astrazeneca,  mentre  gli
ultraottantenni  saranno  indirizzati  ai  4  centri  vaccinali
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degli ospedali di Siracusa, Augusta, Avola e Lentini. I numeri
dei contagi in Sicilia, secondo Rossana Cannata, possono fare
ben  sperare,  in  discesa,  tamponi  positivi  e  ricoveri,
“comunque  in  linea  con  le  altre  regioni  gialle”


